

Correction Séance 1

Exercice 1 : On remarque que la zone des Pays des Landes de Gascogne est une zone de faible densité. D'après moi, la zone n'a pas d'aire urbaine car la faible densité témoigne d'une faible concentration de personnes.

Exercice 2 : La contrainte naturelle du département des Landes est le massif forestier qui recouvre une bonne partie du département.

Exercice 3 : Nous constatons que de plus en plus de déserts médicaux apparaissent en France. Un désert médical est un espace où les populations rencontrent des difficultés pour accéder à des soins. Ces espaces ne sont pas attractifs notamment à cause des difficultés d'accès aux soins.

Réponse à la problématique de la séance

Le département des Landes est un espace de faible densité qui accueille une faible densité de population et peu attractif pour la population mais aussi pour certains professionnels.